

José Ramón Machado Ventura qualifie d'essentiel le rôle de la femme dans la société



La Havane, 8 mars, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a qualifié d'essentiel le rôle de la femme dans le processus de mise à jour du modèle économique et social de notre pays.

José Ramón Machado Ventura a tenu ces propos devant les déléguées au 10e congrès de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines.

Le dirigeant cubain a attentivement écouté les déléguées qui sont intervenues pour partager leurs expériences et notamment les résultats de leur présence dans des secteurs fondamentaux de l'économie cubaine.



Radio Habana Cuba